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総務文教委員会に付託されました、議案４件の審査の経過

と結果について、主な質疑を中心に報告いたします。 

 

最初に、認第４号「令和元年度 藤枝市土地取得 特別会計

歳入歳出 決算の認定について」申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で 原案のとおり認定 

すべきものと 決定いたしました。 

 

次に、認第６号「令和元年度 藤枝市駐車場事業 特別会計

歳入歳出 決算の認定について」申し上げます。 

「駅北口 駐車場について、利用数が 前年と比較して伸び

ているが、近隣マンションの住人が 駐車場管理組合と契約

している駐車枠を除いても、まだ伸びに余裕があると思うが

どうか伺う。」 

という質疑があり、 

 これに対して、「駅北口 駐車場は、まだ、利用数を伸ばす

余裕があるので、さらに情報提供をしていく。」 

という答弁がありました。 

以上のような質疑を経て、採決の結果、全会一致で原案の

とおり認定すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第８３号議案「令和２年度 藤枝市 一般会計 補正

予算（第６号）」のうち、本委員会に分割付託された費目に

ついて、申し上げます。 
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初めに、「１０款４項１０目、街道文化 振興費中、 日本

遺産推進事業費について、日本遺産に「弥次さん喜多さん、

駿州の旅」が認定されたが、この２人
ふ た り

を知らない人も多い中、

どのように情報発信し、活用していくのか伺う。」 

という質疑があり、 

これに対して、「（この地域）は、東海道の中で最も歴史や

景観を色濃く残す地域であり、今年度から「東海道中膝栗毛」

の中の江戸庶民と同じ気分の旅ができるよう情報発信と 

人材育成等を 進め、東海道の魅力向上 観光に結び付けて 

いきたい。」 

という答弁がありました。 

次に、「２款１項７目、交通安全対策費中、交通安全  

日本一 推進事業費について、追突しそうな際に 音声で 

知らせてくれる 安全運転支援機能付きドライブレコーダー

は、上限１万円の補助で、普及が 図れると 考えているか 

伺う。」 

という質疑があり、 

 これに対して、「補助は、追突やラインオーバーをしそう

なとき、音声でお知らせするものが対象となる。映像により

感知し、音声で 知らせる ドライブレコーダーは、通常の 

ドライブレコーダーより高くなるため、補助額を １万円に

引き上げることで、普及が図られ、事業効果はあると考え

る。」という答弁がありました。 
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以上のような質疑を経て、採決の結果、全会一致で原案の

とおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

最後に、第８６号議案「地方税法等の一部を改正する法律

の施行に伴う 関係条例の整理に関する 条例」について、 

申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で原案のとおり認定 

すべきものと決定いたしました。 

 

以上、報告いたします。 


